

**Permanences:** chaque mardi et vendredi de 17h à 19h  
1, place Jeanne d'Arc, Cormontreuil (dans la salle paroissiale derrière l'église)  
☎ 03 26 82 06 42  
**Site internet :** [saintfrancoisxavier.free.fr](http://saintfrancoisxavier.free.fr)  
**Email :** [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)  
**Au service de la paroisse** (les mercredis et vendredis) :  
Mme Myriam BONNIN, 06 31 17 62 65



**PAROISSE SAINT FRANÇOIS – XAVIER**  
1, place Jeanne d'Arc  
Cormontreuil  
Tel : 03 26 82 06 42  
Feuillet paroissial n° 315  
15 Avril 2018

### Célébrations de la communauté paroissiale :

#### Obsèques :

- Mme Dominique DUPONT célébrées le 04 Avril à Cormontreuil.
- M. Maurice HENRY célébrées le 10 Avril à Cormontreuil.

#### Baptêmes :

- Dimanche 7 Avril à Cormontreuil : baptême de Liam CURTI-JOBART
- Dimanche 15 Avril à Cormontreuil : baptême de Sasha NODIN-BROSSIN

### Prochaines messes dominicales :

- **Tous les dimanches à 11 h à Cormontreuil.**
- **Les samedis : samedi 21 avril à 18 h 30 à Trois Puits**  
**samedi 28 avril à 18 h 30 à Taissy.**

**Rappel : à vivre en secteur :**  
**messe tous les vendredis à 19h**  
**en l'église Saint Laurent,** suivie d'un temps convivial.

### ÊTRE CHRÉTIEN

En accueillant et méditant tout récit d'apparition du Christ Ressuscité nous découvrons ou redécouvrons ce qu'est être chrétien. Le Ressuscité vient toujours surprendre les apôtres, les femmes, les disciples. Ils ne s'attendaient pas à le revoir vivant. Il apparaît avec un nouveau mode de présence. Cela signifie que c'est Dieu, le premier qui veut nous rencontrer avec son temps à lui et ses moyens à lui. Être chrétien, c'est accueillir un plus grand que nous qui est Dieu. Le Ressuscité n'a qu'un désir : renouveler le dynamisme intérieur chez ceux et celles qu'il rencontre. Il veut qu'ils quittent l'obscurité de la mort pour entrer dans la lumière de Pâques. Être chrétien, c'est faire l'expérience d'être illuminé, guidé par le Christ dans sa vie quotidienne. Ce n'est pas d'abord avoir des idées sur Dieu. Le Ressuscité pour renouveler le cœur de ses disciples va leur donner son souffle, l'Esprit Saint. Il va leur expliquer les Écritures et se faire reconnaître par la fraction du pain. Être chrétien, c'est prendre le temps dans ses journées de prier, en accueillant les textes de la Bible et en participant à l'Eucharistie. Le Ressuscité envoie ses disciples annoncer qu'il est toujours vivant. Un chrétien est témoin de sa foi, de la foi en la résurrection. Il ne part pas seul dans le monde. Avec d'autres chrétiens, en Église, il partage son expérience d'être conduit par le Christ toujours vivant. Il rayonne la joie d'être aimé de Dieu.

**Jean-Louis Oudinot**